

## **15. Blutspendeaktion des CGG Kirchberg**

### **Danke an 70 Blutspender!**

Am 8. Juni 2018 haben wir unsere 15. Blutspendeaktion durchgeführt. Nach 72 Blutspenden im vergangenen Schuljahr haben wir wieder ein gutes Ergebnis erreicht.

Gespendet haben 26 Schüler, 24 Eltern und auch 20 Lehrer.

Diesmal war mit 31 die Anzahl der Erstsponder besonders hoch. Außerdem wurden fünf Personen nicht zur Spende zugelassen.

Von den 73 Abiturienten haben sich leider nicht alle an unserer Blutspendeaktion beteiligt. Da einige noch nicht volljährig sind, durften diese Schüler kein Blut spenden. Andere haben uns aber als Helfer beim Umräumen der Klassenzimmer und beim Imbiss tatkräftig unterstützt.

Unter den Lehrern gab es neben treuen Spendern (an allen 15 Blutspendeaktionen beteiligt) sogar Erstsponder. Auch die Eltern unterstützen unsere Blutspendeaktion. Eine Abiturientin brachte Mutter und Oma mit zur Spende und einige Eltern von Fünftklässlern nahmen die ausgeteilten Infozettel zum Anlass, nach langen Jahren wieder einmal Blut zu spenden.

Und wer war unsere 1000. Spenderin?

Sophia Meichsner war sehr überrascht über die Glückwünsche und den Geschenkekorb des DRK-Blutspendedienstes. Das Händeschütteln und Fotografieren hat sie aber genauso gut überstanden wie ihre Blutspende.

Frau Günnel und Herr Gündel





zurück zu [News](#)